

Centro de San José

Dejan feto en

bolsa plástica

◆ ADRIANA SOLÍS Y EDO VILLALOBOS

Periodista y corresponsal de La Teja

Un feto de unos siete meses de gestación, y aún con la placenta pegada, fue encontrado ayer dentro de una bolsa plástica negra.

Un hombre que caminaba cerca de las paradas de Tibás en San José, a las 4 de la mañana, vio la bolsa en la acera y al abrirla descubrió el cuerpecito, que tenía varias puñaladas en el pecho.

Cerca del lugar del hallazgo había unos perros, que ya habían intentado abrir la bolsa. Por dicha no lo lograron.



La Cruz Roja llegó a revisar el feto, pero ya no tenía vida. E. VILLALOBOSLT